
平成 30 年度千葉大学技術職員交流研修会 アンケート集計結果 

対象者：研修会参加者 34 名、および千葉大学技術職員 

回答数：25 件（うち研修会参加者の回答 19 件、不参加者の回答 6 件）   

回答期間：2019/3/1～2019/3/8 

アンケート依頼方法：メール、研修会当日配布資料 

 

参加者の回答 （参加者 34 名のうち 19 名が回答）                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有意義

だった, 
12

どちらかと

いえば有意

義だった, 6

あまり有

意義では

なかった, 
1

（Q, 1-1）今回の研修会は

有意義でしたか？

有意義だった

どちらかといえ

ば有意義だった

あまり有意義で

はなかった

無意義だった
参加したい, 

13

内容によっては

参加したい, 6

（Q. 1-2）次回以降の研修会に

参加したいと思いますか？

参加したい

内容によって

は参加したい

参加したくな

い

13
15

13
13

5
5
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6

7
6

活動報告

業務紹介

技術紹介

研究支援

教育支援

安全・危機管理

働き方

人事制度・評価

科研費（外部資金）

職員間連携・組織化

（Q. 1-4）次回以降の内容について、興味のあるものを教えて下さい

（複数回答可）

やや短い 5 丁度良い, 13

丁度良い, 16
やや長い, 1

0 2 4 6 8 10 12 14 16 18 20

質疑時間

発表時間

（Q. 1-3）時間の長さはどうでしたか？



 

 

 

 

 

 

 

 
（Q. 1-6）ご感想や、問題点・改善案などお気付きの事がありましたらご記入願います 

・ポスターセッションの形式について、発表者全員のお話を一通り聞けるので、とてもよかった

です。時間についても、疲れない長さでした。 

・実行委員の皆様、お疲れ様でした。企画から運営、発表に至るまで多大なるご尽力に頭が下が

ります。事務部長の話にも出ました技術職員交流研修会の“交流”という文言の通り、何人もの

方と初めて会話を交わせる事が出来、非常に有意義に過ごせました。ありがとうございました。 

・ポスター発表では、ざっくばらんに意見交換・交流でき非常に良かったです。 

・他の技術職員の方々の業務内容について色々知ることができたので、とても刺激になりまし

た。ポスターセッションはとてもいいと思いましたが、興味のあった全ての内容について個別に

お話しが聞けなかったのが残念です。 

・会場が寒かった 

・様々な職員の業務について知ることができ勉強になりました。またそのことで自らの業務を客

観的に振り返ることができる良い機会であったと思います。ポスターの質疑応答の時間はもう

少し長くてもいいのかなと感じました。有難うございました。 

・部局での開催持ち回りは難しい。 

・懇親会で情報交換できたのは、とても有意義でした。懇親会レベルの交流会もあっていいと思

います。 

はい, 12

いいえ, 7

（Q. 1-5）今年度より教室系技術職員の評価が始まり、

面談等、上司とコミュニケーションを取る機会が増えたと思いますが、

その際に本研修会の話題が出たことはありますか？

はい

いいえ



不参加者の回答  （6 名が回答）                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
（Q. 2-4）ご感想や、問題点・改善案などお気付きの事がありましたらご記入願います 

回答なし 

はい, 1

いいえ, 5

（Q. 2-3）今年度より教室系技術職員の評価が始まり、

面談等、上司とコミュニケーションを取る機会が増えたと思いますが、

その際に本研修会の話題が出たことはありますか？

はい

いいえ
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教育支援
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職員間連携・組織化

（Q. 2-2）次回以降の内容について、興味のあるものを教えて下さい

（複数回答可）

興味はあるが参

加しづらい, 4

時期が良くない, 1業務が忙しく時間

が取れない, 3

自分の年休と日

にちが近かった

ため、休みを取

りづらかった, 1

育児休暇中のため, 1

（Q. 2-1）不参加の理由を教えてください

内容に興味が無い

興味はあるが参加しづらい

時期が良くない

業務が忙しく時間が取れない

承認/許可が得られなかった

旅費が無い（西千葉以外の方）

自分の年休と日にちが近かったため、

休みが取りずらかった
育児休暇ちゅうのため


